

Tendrán lugar el 16 de octubre y acudirán empresarios de la zona

Azuqueca acoge unas jornadas sobre empresa y desarrollo sostenible

Azuqueca será el escenario en el que se celebren las jornadas de empresa y desarrollo sostenible que tendrán lugar el jueves 16 de octubre a partir de las siete de la tarde. Se trata de unas jornadas que han sido organizadas por la Diputación de Guadalajara y promovidas por el Ayuntamiento de nuestra localidad, y servirán como punto de encuentro para que los empresarios de la zona intercambien ideas y proyectos sobre desarrollo sostenible.

Según ha explicado el alcalde azudense, Florentino García Bonilla, estas jornadas son un paso previo a la creación del Foro de Agenda 21, en el que "queremos que participen todos los ciudadanos que lo deseen, porque todos tenemos algo que aportar, y porque lo que se trabaje en el Foro marcará el futuro de Azuqueca y de los que viven aquí".

El Foro de participación

Conviene recordar que el Foro de participación de la Agenda 21 se divide en tres



Azuqueca acogió en diciembre de 2002 las primeras jornadas de Agenda 21

vectores: social, ambiental y económico. Hasta la fecha, y a través de las reuniones y jornadas celebradas con anterioridad, muchos vecinos se han interesado en los aspectos sociales y ambientales. Sin embargo, los económicos no han suscitado el suficiente interés, "de ahí la importancia de las jornadas del día 16, ya que si los empresarios y sindicatos se prestan a dialogar con todos los azudenses que quieran y con el Ayuntamiento, podremos anticiparnos a los problemas y planificar

una ciudad con pleno empleo, con industrias limpias y buenas relaciones laborales", concluye el alcalde de la localidad.

Por su parte, el responsable de Relaciones Institucionales, Pablo Bellido, ha afirmado que las aportaciones que realicen en esas jornadas los empresarios serán fundamentales para arrancar el Foro de participación, "y que entre todos, políticos, ciudadanos, asociaciones y empresas diseñemos la ciudad que queremos que sea Azuqueca.

Azuqueca estuvo presente en la comisión regional de Agenda 21

Otro de los pasos que está dando Azuqueca para la puesta en marcha de la Agenda Local 21 es la presencia del municipio en la comisión regional permanente de seguimiento de dicha Agenda. Esta comisión se reunió el día 1 de octubre con el objetivo de organizar actuaciones comunes entre los distintos municipios de la región en materia de economía, medio ambiente y desarrollo social. Además, también se trata de establecer una serie de parámetros que indiquen si las ciudades avanzan por el camino de la sostenibilidad. En este sentido, el responsable azudense de Relaciones Institucionales, Pablo Bellido, explica que Azuqueca es el municipio de menor tamaño presente en la comisión regional permanente, "y esto es porque estamos dando grandes pasos en favor de la sostenibilidad gracias a la participación de los vecinos y a las iniciativas surgidas del Equipo de Gobierno".

Breves

Satisfacción por la absolución de Amina Lawal.

El día 25 de septiembre, fue absuelta Amina Lawal, la mujer nigeriana condenada a morir lapidada por tener un hijo fuera del matrimonio. Fueron miles las firmas recogidas en todos los países por ongs como "Aministia Internacional" para pedir la absolución de Lawal. Algunas de esas firmas llegaron desde Azuqueca, ya que el Centro de la Mujer de la localidad puso en marcha una campaña en este sentido. La concejala azudense de Igualdad, Oti Sánchez, se congratuló de la noticia pero lamentó que "la absolución haya llegado por un defecto de forma y no porque se reconozca que tener un hijo fuera del matrimonio no es un delito".

Da el visto bueno a siete proyectos presentados por otras tantas ONGs

El Consejo de Cooperación emite su juicio sobre las ayudas de este año

El Consejo de Cooperación al Desarrollo se reunió el día 18 de septiembre para evaluar los proyectos de cooperación presentados a la convocatoria de este año. En total fueron diez ONGs las que concurrieron y finalmente el Consejo dio el visto bueno a los proyectos presentados por siete de ellas.

En concreto, El Consejo de Cooperación ha elevado al Ayuntamiento su propuesta de destinar 97.456 euros para financiar los proyectos presentados por Ayuda en Acción, Fundación Vicente Ferrer, Asociación Paz y Desarrollo, Coprodeli, Manos Unidas,

Solidaridad con Malawi y Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL).

Si el Ayuntamiento ratifica la decisión del Consejo, la ONG Ayuda en Acción recibirá 15.763 euros para financiar un proyecto de mejora de las condiciones de un centro de enseñanza en El Tambo-Bambamarca de Perú; la Fundación Vicente Ferrer recibirá 18.000 euros para un proyecto en la India consistente en la construcción de quince casas rurales; por su parte, la Asociación Paz y Desarrollo obtendrá 11.984 euros para ampliar y mejorar un interna-

do para niños sin recursos en Bolivia.

El Consejo propone además conceder a Coprodeli una ayuda de 11.280 euros para equipar un centro médico en Pachacutec, Perú; a Manos Unidas una subvención de 18.000 euros para capacitar a los miembros de trece departamentos de Guatemala; a Solidaridad con Malawi 5.475 euros para una granja en Malawi y, por último propone también conceder 16.954 euros al MPDL para un proyecto de asistencia técnica en varias comunidades de Nicaragua.